

TOROS Tentadero Trofeo Casasol en Las Palomas

Jiménez López y Luque, a un paso de la final

BUEN SABOR Los alumnos algecireños Jonathan Jiménez López y Diego Luque cuajaron buenas faenas **ESCUELAS** Participaron tres alumnos más



Los alumnos mostraron una gran ilusión por triunfar en el toreo delante de las cinco becerras de Martenilla. VCC

E.G.C./VCC

ALGECIRAS | La Plaza de Toros Las Palomas acogió ayer uno de los tentaderos correspondientes al Trofeo Cajasol que se celebra en toda la provincia de Cádiz y que cuenta con la participación de la Escuela Municipal de Tauromaquia de Algeciras.

En el tentadero participaron cinco alumnos de distintas escuelas de la provincia, dos de ellos de la de Algeciras, Jonathan Jiménez López

y Diego Luque.

Desde la Escuela Municipal de Tauromaquia de Algeciras (EMTA), su gerente, Juan Repullo, destacó las faenas realizadas de estas jóvenes promesas del toreo, y se mostró ilusionado en que la escuela algecireña pueda estar representada en la final del Trofeo Cajasol, que tendrá lugar el día 30 de octubre en la localidad de Chiclana de la Frontera, en la que participarán los seis alumnos finalistas.

Apunte

El 30 de este mes es la final en Chiclana

De estos cinco tentaderos que se están celebrando saldrán 6 alumnos que actuarán en una gran final que se celebrará en Chiclana el 30 de este mes en lo que será la final del Trofeo Cajasol.

Repullo aprovechó la oportunidad para agradecer al equipo de Gobierno municipal su apuesta por la Fiesta Nacional y su apoyo a la labor que viene realizando esta Escuela Municipal de Tauromaquia. Así, los tenientes de alcalde delegados de Feria y Fiestas, Juana Cid, y Urbanismo, Diego González, y Contratación, Eva Pajares, y el delegado de Fomento, Diego de Salas, asistieron a ver el tentadero.

OCIO Conexión con 400 personas

Radioaficionados transmiten desde los Arcos del Cobre

ALGECIRAS | Miembros de la Unión de Radioaficionados de Algeciras llevaron a cabo en la mañana de ayer una actividad en el parque público los Arcos del Cobre, consistente en una transmisión desde el Acueducto de Algeciras para radioaficionados de toda España y países limítrofes.

Con la actividad, a la que acudieron las ediles de Juventud, Patricia Cardoso, y Medio Ambiente, Ana Rodríguez, los radioaficionados pretendían dar a conocer la ciudad y su riqueza patrimonial a colegas del país.

Contactaron, en poco menos de cuatro horas con casi 400 radioaficionados de toda España y países como Italia, Portugal, Marruecos y Suiza, a los que se hará llegar una tarjeta postal de la Ciudad con los datos del contacto.

Las ediles se interesaron por las actividades de los ra-

dioaficionados en Algeciras, acordando la realización de demostraciones, sobre todo dedicado a los jóvenes, sobre todo para que en la Algeciras Party "los radioaficionados nos hagan una demostración de las comunicaciones digitales a través de la radio".

El delegado en Algeciras de la Unión de Radioaficionados Españoles, José María Yagüe, recordó a Cardoso y Rodríguez que el alcalde, José Ignacio Landaluce, se mostró muy interesado en que en breve se realice una exposición de emisoras y se explique a escolares cómo funciona la radioafición.

El alcalde contactó telefónicamente con Yagüe al término de la actividad para agradecerle sus actividades de promoción de la ciudad y para reafirmar la intención municipal de colaborar en dar a conocer esta afición.



Contactaron con unas 400 personas de distintos países en unas horas.



El Campo de Gibraltar, a un click de distancia
vivacampodegibraltar.es
 Todas las noticias de tu ciudad y de la comarca,
 actualizadas en tiempo real.